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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию влияния процессов многопартонного взаимодействия в протон-протонных соударениях с большой множественностью при энергиях Большого адронного коллайдера (БАК). В частности, изучалось влияние  процесса перерассеяния партона после основного жесткого партонного подпроцесса на двухчастичную корреляционную функцию образованных частиц, с целью объяснить появление на ней так называемого "эффекта хребта", вызвавшего в свое время большой интерес и до сих пор не имеющий удовлетворительного физического описания. Задачи которые решались в ходе исследования: 1. Изучение кинематических особенностей многопартонных взаимодействий; 2. Изучение модели и алгоритма перерассеяния в Монте-Карло генераторе физических событий PYTHIA8; 3. Модификация алгоритма перерассеяния партонов в PYTHIA8, с целью учета эффектов, которые предположительно являются причиной эффекта хребта; 4. Сбор статистики с модифицированным генератором   PYTHIA8 и построение двухчастичных корреляционных функций заряженных частиц в протон-протонных соударениях с большой множественностью при энергиях БАК. Была проведена модификация пакета PYTHIA8 и произведены расчеты и моделирование, наглядно показывающие, каким образом многопартонные взаимодействия влияют на двухчастичную корреляционную функцию. Анализ проводился методом математического моделирования с помощью пакетов PYTHIA8 и ROOT.
        

        
          This work is devoted to the study of the influence of multiparton interaction processes in proton-proton collisions with a large multiplicity at the energies of the Large Hadron Collider (LHC). In particular, the influence of the parton rescattering process after the main hard parton subprocess on the two-particle correlation function of the formed particles was studied in order to explain the appearance of the so-called “ridge effect” on it, which aroused great interest after its discovery and still does not have a satisfactory physical description. Tasks that were solved during the study: 1. Studying the kinematic features of multiparton interactions. 2. Studying the model and algorithm of  rescattering in the Monte Carlo generator PYTHIA8. 3. Modification of the rescattering algorithm in order to take into account effects that are supposedly the cause of the ridge effect. 4. Collection of statistics with a modified generator and construction with its help of charged two-particle correlation functions.  Calculations show how multi-parton interactions affect the two-particle correlation function. The analysis was carried out by mathematical modeling using the PYTHIA8 and ROOT packages.
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